

### **EL SISTEMA CONTRA LA FALSIFICACIÓN DE MEDICAMENTOS CUENTA CON CERCA DE 7.300 MILLONES DE CÓDIGOS**

**14-2-2024.-** El Sistema Español de Verificación de Medicamentos cumple sus primeros cinco años de vida, y se consolida como un proyecto de éxito de trabajo colaborativo. En este sentido, el trabajo se ha desarrollado gracias a la unión entre autoridades sanitarias, industria farmacéutica, oficinas de farmacia y distribuidores. Esto supone una garantía de seguridad y verificación adicional, blindando cada medicamento que se comercialice en España. El SEVeM es un sistema creado para garantizar la autenticidad de todos los medicamentos con receta que circulen en la Unión Europea, y supone una gran cadena de suministro que impide que entren fármacos falsificados al canal de venta autorizado. [Leer más](#)

### **LOS FARMACÉUTICOS SERÁN "GARANTES" DEL PROCESO DE REGULACIÓN DEL CANNABIS MEDICINAL**

**14-2-2024.-** El Consejo General de Colegios Farmacéuticos de España ha asegurado que estos profesionales serán "garantes" en todo el proceso de regulación del cannabis que el Ministerio de Sanidad acaba de empezar a tramitar y que colaborarán activamente en la educación sanitaria para su uso seguro. Los farmacéuticos han reivindicado su papel en el desarrollo de la normativa que establecerá las condiciones para la elaboración y dispensación de fórmulas magistrales a base de preparados estandarizados de cannabis y que Sanidad ha abierto ya a consulta pública. [Leer más](#)

### **SANIDAD INICIA LA REGULACIÓN DEL CANNABIS MEDICINAL**

**14-2-2024.-** El Ministerio de Sanidad ha arrancado el trámite para desarrollar el Real Decreto con el que prevé aprobar la regulación del cannabis para su uso medicinal. El texto se encuentra en fase de diálogo y discusión con la sociedad civil para recibir sus aportaciones. En paralelo, se ha abierto un correo en la web del Ministerio para que la ciudadanía pueda hacer aportaciones. [Leer más](#)

### **LOS PREMIOS FORO ATENCIÓN FARMACÉUTICA EN FARMACIA COMUNITARIA ABREN SU CONVOCATORIA**

**13-2-2024.-** Foro de [Atención Farmacéutica](#) en-Farmacia Comunitaria (FORO AF-FC) ha abierto la XIII convocatoria de sus premios que dirigidos a reconocer el compromiso y el esfuerzo de los farmacéuticos y alumnos que están aplicando Servicios Profesionales Farmacéuticos Asistenciales. 'Muy pronto, tu trabajo tendrá premio', es el lema de esta edición, que bajo el apoyo de Laboratorios [Cinfa](#), se dirige a poner de relieve actuaciones e iniciativas en: Dispensación, Indicación Farmacéutica y Seguimiento Farmacoterapéutico. Además, en esta edición los farmacéuticos y alumnos de Farmacia también podrán remitir casos relacionados con alguno de los otros SPFA clasificados por Foro AF-FC, a cuyo efecto hay una plantilla de "modelo abierto". [Leer más](#)

### **EL 23 CONGRESO NACIONAL FARMACÉUTICO RINDE HOMENAJE A LOS ILUSTRES DE LA FARMACIA**

**13-2-2024.-** El 23 Congreso Nacional Farmacéutico ha cerrado sus puertas con éxito en Valencia, la capital española de la farmacia durante estos tres días en los que ha destacado la reiteración de mensajes en torno a la colaboración necesaria entre farmacéuticos y otros profesionales sanitarios y la capacitación y responsabilidad de la farmacia para contribuir con su trabajo a la mejora del sistema sanitario. Además ha coincidido con la celebración del 50 aniversario de la fundación de La Asociación Española de Farmacéuticos de Letras y Artes (AEFLA). [Leer más](#)

## **FARMACÉUTICOS DE CASTILLA-LA MANCHA BRILLAN EN VALENCIA**

**10-2-2024.-** Los farmacéuticos de Castilla-La Mancha regresan satisfechos del 23º Congreso Nacional Farmacéutico de Valencia, que terminaba el viernes después de tres días. El castellanomanchego José Manuel Sánchez-Valdivia, del COF de Ciudad Real, ganó el premio a la mejor comunicación oral "Jornada de Óptica, Ortopedia, Audiología y ORL 'Adaptando el presente, mirando al futuro' ". El Congreso lo organizó el Consejo General en colaboración con el Colegio Oficial de Farmacéuticos (MICOF) valenciano. [Leer más](#)

## **OVIEDO ACOGERÁ EL 24 CONGRESO NACIONAL FARMACÉUTICO EN 2026**

**10-2-2024.-** El 24 Congreso Nacional Farmacéutico se celebrará en Oviedo en el otoño de 2026, tal y como anunció el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Jesús Aguilar, en el acto de clausura del 23 Congreso, celebrado en Valencia. El presidente del Colegio de Farmacéuticos de Asturias, Alfredo Menéndez Antolín, mostró su satisfacción al saber que la capital del Principado será la nueva sede de esta cita bianual. [Leer más](#)

## **UNO DE CADA CUATRO PACIENTES QUE VA A LA FARMACIA RECIBE SERVICIOS ASISTENCIALES**

**10-2-2024.-** Uno de cada cuatro pacientes que acude a una farmacia recibe alguno de los Servicios Profesionales Farmacéuticos Asistenciales (SPFA) que se ofrecen, según los datos preliminares del informe "Valor sanitario, económico y social de los SPFA", que se ha presentado en el 23 Congreso Nacional Farmacéutico. En concreto, un total de 455.000 personas se benefician cada día de algún servicio farmacéutico asistencial, más allá de la dispensación, ya sea asociado al medicamento o de promoción de la salud y prevención de la enfermedad. [Leer más](#)

## **EL CONSEJO GENERAL DE FARMACÉUTICOS PRESENTA EL PROGRAMA FORMATIVO 'IMPLANTA SPFA'**

**9-2-2024.-** En su apuesta por la formación, el Consejo General de Farmacéuticos, en colaboración con Laboratorios Cinfa, lanza 'Implanta SPFA', un nuevo Plan de Formación Continuada que tiene como objetivo facilitar el desarrollo de los Servicios Profesionales Farmacéuticos Asistenciales (SPFA). El programa, que ha sido presentado por el presidente del Consejo General, Jesús Aguilar, y el presidente de Laboratorios Cinfa, Enrique Ordieres, en el marco del 23 Congreso Nacional Farmacéutico, es gratuito para los farmacéuticos colegiados y consta en este primer año de tres cursos. [Leer más](#)